

VOIX DU NORD

Seninghem: Léa Leclercq est allée cuisiner dans un ministère

Dans le cadre des DuoDays, la jeune femme, porteuse de handicap, est allée cuisiner dans le ministère de Brigitte Bourguignon.

La Voix du Nord | Publié le 19/11/2021



Léa, troisième en partant de la gauche, à côté de la ministre.

[Léa Leclercq](#) est allée cuisiner, aux côtés de professionnels, dans le ministère des Solidarités et de la Santé, de [Brigitte Bourguignon](#) et d'Olivier Véran, jeudi 18 novembre dans le cadre des DuoDays. Cette opération nationale consiste à partager son quotidien avec une personne porteuse de handicap le temps d'une journée. C'est le cas de Léa, dont la cuisine est le métier. Elle a sa propre activité dans un atelier à Seninghem, aménagé dans le garage de ses parents. Si les portes du ministère lui ont été ouvertes, c'est parce que son papa, [Christophe Leclercq](#), est député dans la circonscription de Brigitte Bourguignon. Ça ouvre de belles portes et ça offre des expériences inoubliables.